



PROPUESTA DE VALOR

El equipo de educación infantil está conformado por tres integrantes con características únicas que enriquecen su labor. El primer miembro es una chica muy trabajadora además de cooperativa, siempre se involucra en las actividades del equipo y se muestra presente en cada tarea. Su compromiso con la calidad del trabajo la impulsa a ayudar a los demás para que todos alcancen el éxito. El segundo miembro, es un líder natural que motiva a sus compañeros a superarse constantemente. Es una persona divertida y creativa, capaz de tomar decisiones rápidas frente a cualquier problema, y se caracteriza por su compromiso y capacidad de planificación. El último miembro, también es una trabajadora dedicada, conocida por su empatía hacia los miembros del equipo. Su habilidad para organizar tareas y su necesidad de no dejar cosas para el último momento hacen de colaborar con ella una ventaja significativa.

Este proyecto denominado Playtopia se distingue por tener un enfoque innovador, el cual se inspira en reinos mágicos y llenos de fantasía que atraerán tanto a niños como a adultos. Por otra parte, la ludoteca no solo será un espacio de juego y entretenimiento, sino también será un lugar donde la imaginación y la creatividad tendrá lugar en cada rincón decorado con detalles que harán teletransportarse a estos nuevos sitios.

A diferencia de las ludotecas tradicionales, Playtopia integra metodologías educativas basadas en el juego como herramienta esencial para el desarrollo infantil. Inspirados en pedagogías como las de Montessori y Piaget, ofrecemos actividades diseñadas para estimular habilidades cognitivas, sociales y emocionales, promoviendo valores como la colaboración, la empatía y la creatividad. Cada actividad está adaptada a diferentes grupos de edad y necesidades, incluyendo niños con diversidad funcional

Las necesidades que aborda este proyecto son que los niños interactúen, diviertan y aprendan mientras están jugando en este espacio, además de aprovechar al máximo la imaginación mediante la fantasía y también proporcionar actividades destinadas a personas con necesidades especiales. Es un espacio donde los niños pueden aprender, pueden pasar tiempo libre y a la vez también ayuda a que los padres puedan hacer otras cosas mientras sus hijos pasan tiempo en la ludoteca.

El proyecto ofrece actividades diarias y lúdicas para todo tipo de niños dependiendo de sus necesidades y de sus características, adaptándose así a lo que necesita cada niño en cada momento.

El proyecto incluye talleres creativos, espectáculos temáticos y dinámicas interactivas que incorporan herramientas tecnológicas como pizarras digitales y realidad aumentada. Estas experiencias no solo entretienen, sino que también educan, fomentando el aprendizaje activo y la curiosidad de los niños.





El objetivo principal de Playtopia es crear un entorno donde los niños puedan jugar, entretenerse, divertirse y experimentar. A diferencia de otras ludotecas que pueden llegar a ser algo más estrictas en torno al desarrollo infantil. Este proyecto también da importancia a la diversión, a través del juego los niños aprenden, descubren, etc. La temática fantasía permite crear un ambiente de un mundo fantasioso donde los niños y las niñas pueden interactuar con sus personajes favoritos a la vez de fomentar la creatividad.

Este proyecto se distingue por tener un enfoque innovador, el cual se inspira en reinos mágicos y llenos de fantasía que atraerán tanto a niños como a adultos. Por otra parte, la ludoteca no solo será un espacio de juego y entretenimiento, sino también será un lugar donde la imaginación y la creatividad tendrá lugar en cada rincón decorado con detalles que harán teletransportarse a estos nuevos sitios.

En esta ludoteca los padres podrán dejar a sus niños al cargo de los monitores los cuales realizarán actividades para los pequeños. Una característica muy importante también es que los padres también podrán estar presentes en las actividades y juegos.

En una ludoteca, las familias se involucran activamente en actividades, manteniendo una comunicación abierta y recibiendo formación sobre el juego educativo. Se fomenta la creación de redes de apoyo entre familias y asociaciones locales, incluyendo la participación intergeneracional. La colaboración con otras instituciones como escuelas, centros culturales y servicios de salud permite enriquecer las actividades y ofrecer un entorno de aprendizaje integral.

El proyecto, como anteriormente se ha mencionado, tiene como objetivo principal promover el juego como una actividad lúdica en la que los niños y niñas aprenden. Muchos autores como Piaget o Montessori defienden el juego como una herramienta esencial para el desarrollo del niño y niña, con la que podrán explorar, investigar y manipular el entorno.

Para que una ludoteca sea económicamente viable, se puede financiar a través de cuotas mensuales 30-50 € por niño y tarifas por visita de 5-10 € por la sesión, complementadas con eventos y talleres a 10-15 € por participante y alquiler para fiestas de 150-200 €. Además, las subvenciones públicas que pueden ser de los 2,000 hasta los 5,000 € anuales y la venta de productos ecológicos generan ingresos adicionales.

La combinación de una ambientación mágica, un enfoque educativo innovador y una estrategia sostenible posiciona a Playtopia como una solución ideal para los problemas actuales de las ludotecas. Responde a la necesidad de espacios que ofrezcan entretenimiento de calidad, desarrollo integral infantil y un entorno seguro y atractivo para familias.